Jahresbericht 2023 – Verein Broki Sidewäg (1. Januar 2023 – 31. Dezember 2023)

Auch im 2023 wurde unser Broki rege besucht was, uns erneut erlaubte zum Jahresende einen stattlichen Betrag an diverse gemeinnützige Organisationen zu spenden. Die aktuelle Spendenliste liegt wie immer auf unserem Ladentisch auf oder kann auf unserer Homepage eingesehen werden. Erfreulich ist, dass unser Verein ab 2023 endlich als steuerbefreit gilt, da wir zwölf Frauen alle ehrenamtlich arbeiten.

Wir haben eine treue Stammkundschaft, welche bei uns regelmässig ihre Trouvaillen findet und /oder uns mit schönen Sachen (Kleider, Schuhe, Taschen, Bilder, Geschirr, Nippes, Schmuck...) beschenkt.

An einem Betriebsausflug nach Biel haben wir im LadenBistro, einem sympathischen Treffpunkt für Menschen mit und ohne Handicap, eine kleine Stärkung zu uns genommen. Anschliessend haben wir das schöne und grosse Brocki « la Glaneuse» besucht, wo wir uns unter anderem erkundigt haben, wie die Mitarbeitenden im «la Glaneuse» mit Brocki-Alltagsproblemen wie z.B. der Festlegung von Preisen, Sortimentsgestaltung, Zuständigkeiten umgehen. Wir konnten feststellen, dass sich ihre und unsere Vorgehensweisen sehr ähneln.

Am Abend haben wir uns dann für unseren freiwilligen Einsatz in der historischen Genossenschaftsbeiz St.Gervais mit einem feinen Znacht «belohnt».

Leider war unser Team im vergangenen Jahr mit verschiedenen gesundheitlichen Problemen konfrontiert. Auch blieben wir gegen Ende des Jahres nicht von der Corona-, Grippe- und Erkältungswelle verschont. Deshalb haben wir beschlossen, einen kleinen Pool von «Aushilfefrauen» zu etablieren, damit wir jeweils die Anwesenheit von zwei Frauen im Laden sicherstellen können.

Leider mussten wir vermehrt feststellen, dass es auch «Langfinger» gibt, welche in unserem Broki unterwegs sind und es auf wertvolle Sachen abgesehen haben. Traurig aber wahr!

Es gibt aber auch viel Positives zu berichten: die vielen interessanten Kundenkontakte, die anregenden Gespräche, welche sich oft ergeben, und die tolle Unterstützung von Externen bei der Preisgestaltung von speziellen Objekten. So bieten uns zum Beispiel Daniel Zwahlen und Pascal Kummer vom Münzen- und Raritätenshop ihre Unterstützung an, wenn es darum geht herauszufinden, aus welchem Material ein Schmuckstück/Objekt besteht und zu welchem Preis wir es verkaufen können (weitere wertvolle Unterstützerinnen haben wir im Jahresbericht 2022 erwähnt). Ohne die Unterstützung durch die diversen Profis wäre es uns nicht möglich, all den schönen Gegenständen, die wir erhalten, den ihnen gebührenden Brockipreis zuzuordnen. Wir sind auch froh, dass wir ein kleines Hilfswerk gefunden haben welches bei uns Kleider abholt, die lange nicht verkauft werden konnten. Diese werden in der Ukraine dankbar entgegengenommen. Herzlichen Dank euch allen!

Im 2023 haben wir uns zu sechs Sitzungen getroffen, an denen wir die Einsatzpläne machten, aktuelle Themen wie auch Dauerbrennerthemen besprachen und die Vergabungen diskutierten.

Da wir im 2024 bereits unser 5-jähriges Jubiläum feiern können, haben wir uns schon einige Gedanken darüber gemacht, wie wir diesen, Anlass welcher am 25.Mai 2024 stattfinden wird, feiern könnten.

Wir hoffen, dass wir 12 Frauen unser Broki an diesem tollen Standort noch lange weiterführen können!